

## Diakhir Masa Jabatannya Kapolda NTB Berikan Penghargaan Kepada Personil dan Masyarakat Yang Berprestasi

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Dec 25, 2021 - 18:47



*Kapolda NTB saat Menyerahkan Piagam penghargaan kepada Personil dan warga masyarakat yang berprestasi, (25/12)*

Mataram NTB - Mendapat berbagai penghargaan atas kinerja Satuan Kerja (Satker) dan Satuan Wilayah (Satwil) Polda NTB tahun 2021, di penghujung

masa kerja bertugas sebagai Kapolda NTB, Inspektur Jenderal Polisi (Irjen Pol) Muhammad Iqbal SIK memberikan penghargaan berupa Piagam kepada Personil Polda NTB serta warga masyarakat atas prestasi yang di capai.

Pemberian piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung Kapolda NTB Irjen Pol Muhammad Iqbal SIK pada kegiatan Apel pagi yang dirangkaikan dengan acara Syukuran Direktorat Narkoba Polda NTB atas prestasi yang dicapai, Sabtu 25/12/2021 di Lapangan Tribun Bhara daksa Polda NTB.

Seperti disampaikan pada apel pagi tersebut bahwa Satker dan Satwil personil Polda NTB yang mendapat penghargaan dari Kapolda NTB Irjen Pol Muhammad Iqbal SIK adalah Satker Ditreskrimsus Polda NTB yang telah berhasil meraih penghargaan Kapolri karena peran aktifnya dalam menjalankan fungsi koordinasi, pengawasan dan pembinaan kepada penyidik PNS kewilayahan.

Berikut 3 personil selaku role model/agen perubahan yang menerima penghargaan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dari Kemenpan-RB, masing-masing Dirintelkam Kombes Pol Sutrisno HR. SH. SIK, Dirresnarkoba Kombes Pol Helmi kwarda Kusuma Putra R SIK, dan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslim SIK.



Selanjutnya Auditor Kepolisian Madya Tingkat III Itwasda Kombespol Doddy Hermawan SIK atas prestasinya selaku mentor Pelaksana Bimbingan dan Pengarahan pembangunan ZI Untuk usulan 17 Satker menuju WBK, berikut TS. Kabag RBP biro RENA AKBP Sri Rohmi Mulyani atas prestasinya mendorong 17 satker / satwil usulan ZI menuju WBK, serta Kabidkum Kombespol Abdul Azaz Siagian SH atas penghargaan dari Kanwil Dirjen Perbendaharaan (DJPB) Provinsi NTB sebagai Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) tingkat satker kategori pagu kecil semester I tahun 2021.

Sedangkan untuk PNS dan masyarakat diberikan penghargaan kepada Wawan Septiawan SH, Khaerus Febrian Fitrahadi SH, dr. Putu Suwitasari, dr. Wahyu Sulistya Affarah, Joko Jumadi SH, serta M. Rhaidussyah yang masing-masing telah berpartisipasi dalam mensukseskan Lombok Kampung Sehat 2 Award Provinsi NTB sebagai tim Penilai.

Dalam arahannya Kapolda NTB Irjen Pol Muhammad Iqbal SIK mengatakan pemberian penghargaan adalah strategi pemerintah / negara dalam rangka mewujudkan mesin pemerintah dapat berjalan dengan baik yang berorientasi

kepada pembangunan Negara.

"Prestasi ini merupakan kebanggaan bagi Kapolda NTB yang kebetulan saya sebagai Kapolda saat ini," ungkap Kapolda NTB Irjen Pol Muhammad Iqbal Sik yang beberapa hari lagi akan pindah tugas ini.

Lanjut Iqbal, ini merupakan sejarah baru yang harus kita catat sebagai personil Polda NTB, dan sekaligus menjadi kebanggaan dimana Polda NTB berkat prestasinya saat ini mengantar kita menjadi sejajar dengan Polda lain yang terbentang dari sabang -merauke.



"Prestasi yang kita capai ini menjadi sejarah baru Polda NTB. Dan yang sangat membanggakan Polda NTB meraih 3 penghargaan WBK sekaligus tahun 2021 ini yang persaingannya dengan seluruh Polda yang telah punya Nama duluan. Ini salah satu sejarah sekaligus kebanggaan polda NTB," jelasnya.

Untuk itu lanjut Jenderal yang sebentar lagi pindah tugas ini, saya wajib menyampaikan terimakasih kepada seluruh tim yang telah bersama-sama bekerja berupaya melakukan sebuah perubahan positif yang tentunya tidak mudah untuk dilaksanakan, tetapi hari ini terbukti bahwa kita mampu.

"Saya berharap prestasi ini bisa dipertahankan dan bahkan lebih ditingkatkan, semoga satker / satwil yang hari ini mendapat predikat WBK, pada tahun depan bisa memperoleh predikat Wilayah Birokrasi Bebas dan Melayani (WBBM)," pinta Iqbal.

Apel Pagi yang di rangkaian dengan Syukuran tersebut dihadiri oleh Kapolda NTB, Waka Polda NTB, Seluruh PJU Polda NTB, PNS Polda NTB serta Para undangan yang berkesempatan hadir seperti tim serta personil dari satker /satwil.(Adbravo)